

Oberländer Vielharmoniker und Männerchor



■ Zum ersten Mal taten sich die Oberländer Vielharmoniker und der Männerchor zu einem Konzert zusammen und hatten Er-

folg. Erstaunlich viele Zuhörer fanden an diesem sonnigen Nachmittag den Weg in die katholische Kirche. Und sie wurden

nicht enttäuscht. Unter der Leitung der beiden Dirigenten Beat Buser und Albert Hartkamp wurde ein abwechslungsreiches Konzert geboten. **Hanspeter Grossniklaus** führte



mit Freude und witzigen Worten durchs Programm. Abwechselnd spielte das Orchester, sang der Männerchor a cappella oder es musizierten beide zusammen, wobei auch die Dirigenten als Solisten an der Querflöte oder am Cello mitwirkten.

Der anschliessende Apéro konnte danach im Freien genossen werden und es ergaben sich viele wertvolle Gespräche zwischen den Aufführenden und den Besuchern.

Text: Verena Knobel, Fotos: Elisabeth Sieber